



# BALI CALENDAR OF EVENTS 2018



**bali**  
the island of gods

Dinas Pariwisata Provinsi Bali  
Bali Government Tourism Office  
Website : [www.tourism.baliprov.go.id](http://www.tourism.baliprov.go.id)  
E-mail : [infotourism@baliprov.go.id](mailto:infotourism@baliprov.go.id)  
Address : JL. S.Parman St. Niti Mandala Renon - Denpasar 80235  
Phone : (0361)222387 / Fax (0361) 226313



## GIANYAR EVENT



## **Festival Suwat Water Festival 1 Januari 2018**

Gelaran festival yang mengusung tema 'Bersatu dengan Air'. Tema ini diambil merujuk pada kesadaran betapa besarnya peran air terhadap kehidupan makhluk. Bersatu dengan air berarti melebur dengan sifat-sifat air yang menyejukkan dan memberi kehidupan.



## **BULELENG EVENT**

**Chinese New Year**

**16 Pebruari 2018**

“Chinese New Year” Held By Lin Gwan Kyong Temple, located at Old Buleleng Harbour.



## **DENPASAR EVENT**

**THE ANNIVERSARY OF DENPASAR CITY  
27 FEBRUARI 2018**

Memperingati HUT Kota Denpasar masing-masing OPD menyelenggarakan berbagai kegiatan menarik yang erat dengan Budaya seperti : Lomba, Lelakut, Lomba, Ngelawar, Lomba Penjor dll.

## **BULELENG EVENT** **OGOHO-OGOHO PARADE** **16 Maret 2018**

Parade Boneka Raksasa Bali yang memiliki arti penting dalam menyambut dan merayakan "Hari Raya Nyepi"



## **DENPASAR EVENT**



### **OGOHO-OGOHO PARADE** **16 Maret 2018**

Ogoh-ogoh merupakan Boneka Raksasa yang biasanya mengambil bentuk "Bhuta/Raksasa /Setan" yang menyeramkan, kegiatan lomba ogoh-ogoh telah menjadi Annual Event di Kota Denpasar.

### **OMED-OMEDAN / SESETAN FESTIVAL** **18 MARET 2018**

Kegiatan Omed-omedan dilaksanakan di Jl. Raya Sesetan, tepatnya di depan Br. Kaja Sesetan. Acaranya dimulai jam 15.00 wita berlangsung selama 2 jam.



## GIANYAR EVENT

Festival yang diselenggarakan untuk pementasan anak-anak muda yang kreatif dibidang seni lukis, fotografer, filmmakers, Festival ini bertujuan memberikan semangat kepada generasi muda agar berani tampil.



### Bali Emerging Festival April 2018

Acara spiritual yang menampilkan yoga, tari, dan music serta tempat penuh inspirasi bagi transformasi perayaan sakral



### Bali Spirit Festival 2-8 April 2018

Event budaya dengan menampilkan kerajinan tradisional Kabupaten Gianyar baik karawitan, tata busana, kuliner, sastra dan pameran budaya dimana event ini melibatkan seniman Gianyar.



### Gianyar Art & Cultural Festival April

Merupakan kegiatan untuk meningkatkan mutu dan kualitas kuliner di Kabupaten Gianyar



### Gianyar Culinary Fest April

## KLUNGKUNG EVENT



### Festival Semarapura 28 April 2018

Festival Semarapura yang bertujuan untuk mempromosikan potensi wisata di Klungkung. Gelaran festival ini ditujukan untuk membangkitkan eksistensi objek wisata Kerta Gosa sebagai salah satu destinasi wisata peninggalan sejarah.

## BADUNG EVENT



**Festival Bahari**  
9 – 12 Mei 2018

Festival Bahari Kabupaten Badung merupakan event yang bertujuan untuk meningkatkan kunjungan wisatawan mancanegara ke pulau Bali, khususnya Kabupaten Badung melalui berbagai event dengan tema Bahari seperti Parade Jegeg Bagus Badung, dll



**Bali Blues Festival**  
11- 12 Mei 2018

Kegiatan Bali Blues Festival diselenggarakan untuk mendukung kegiatan Promosi Pariwisata dan memberi ruang kepada musisi Blues untuk dapat berkarya dan tampil.

## TABANAN EVENT



**Ulun Danu Festival**  
Mei 2018

Festival yang di selenggarakan di lokasi Daya Tarik Wisata Ulun Danu Beratan.

Festival ini melibatkan 1200 seniman dari Kabupaten Tabanan, yang diisi dengan berbagai macam parade dari perwakilan setiap Desa yang berada di Kabupaten Tabanan

## BULELENG EVENT



**Buleleng Art Festival**  
17 – 21 Mei 2018

Buleleng Art Festival/Pesta Kesenian Bali Kab. Buleleng merupakan event tahunan dalam rangka penggalan, pelestarian dan pembinaan seni budaya Bali yang ada di Kab. Buleleng yang berlangsung 3 hari.

## GIANYAR EVENT



**Ubud Royal Weekend**  
Mei 2018

Acara berkelas yang menampilkan masakan Indonesia, serta menarik dan inovatif dari berbagai chef



**Ubud Food Festival**  
13- 15 Mei 2018

Memperkenalkan makanan Indonesia khas raja-raja. mempersembahkan atraksi seni dan budaya tradisional, menyelenggaraan seminar atau sarasehan tentang kepariwisataan. Pameran produk kreatif untuk pemberdayaan masyarakat.

## BADUNG EVENT



### Mekotek 9 Juni 2018

Mekotek, tradisi unik di Bali yang menggunakan kayu sebagai media perang. Tradisi Mekotek berasal dari Desa Munggu, Kecamatan Mengwi, Badung. Tradisi ini diadakan untuk memohon keselamatan.

## BULELENG EVENT



### Bali and Beyond Travel Fair 26- 30 juni 2018

Sebuah perhelatan besar bagi kalangan industri pariwisata yang bertujuan untuk meningkatkan kunjungan wisatawan mancanegara dengan mempromosikan keanekaragaman potensi pariwisata yang tersebar di seluruh Indonesia



### Buleleng Education Expo 2 - 6 Juni 2018

Kegiatan ini menampilkan berbagai potensi dan prestasi dalam ajang pendidikan di Bali Utara yang juga diwarnai dengan pameran dan berbagai hiburan tradisional dan modern.

## DENPASAR EVENT



### BALI ART FESTIVAL (PKB) 23 Juni - 21 Juli 2018

Menampilkan Duta-duta Seni dan Budaya terbaik untuk berlaga di PKB BALI.

## KARANGASEM EVENT



### FESTIVAL KARANGASEM 14 -27 JUNI 2018

Merupakan festival yg diselenggarakan dalam rangka HUT Kota Amlapura. Festival ini menampilkan potensi kesenian, budaya, alam di masing-masing kecamatan yang ada di kabupaten Karangasem.



### MEKARE-KARE /PANDAN WAR 7 -8 JUNI 2018

Festival yang dilaksanakan sebagai rangkaian upacara keagamaan yang disebut dengan Usaba Sambah bertujuan untuk memuja Dewa Indra sebagai Dewa Perang

## TABANAN EVENT



### Jatiluwi Festival 17 Juni 2018

Jatiluwi adalah sebuah desa yang mempunyai daerah hamparan persawahan luas dengan panorama sawah bertingkat yang indah yang terletak di wilayah Kecamatan Penebel, Kab Tabanan Bali serta mendapat penghargaan dari oleh UNESCO.

## **BULELENG EVENT**



### **Twinlake Festival 4 - 7 Juli 2018**

Festival yang diselenggarakan untuk mempromosikan keindahan Danau Buyan dan Tamblingan yang memprioritaskan alam lingkungan pertanian seperti yang diharapkan masyarakat setempat bisa mendapatkan keuntungan dengan menjadikan agriculture sebagai salah satu objek wisata di Kabupaten Buleleng.

## **DENPASAR EVENT**



### **Bali Kite Festival Juli - Agustus 2018**

Bali Kite Festival merupakan momen tahunan di Bali yang biasanya banyak ditunggu-tunggu oleh para wisatawan.



### **Mertasari Beach Fest 12 - 14 Juli 2018**

Kegiatan yang menampilkan gelar budaya, berwawasan lingkungan dan menampilkan berbagai atraksi wisata termasuk Pemilihan Duta Wisata Sanur



### **Mostly Jazz 6-8 Juli 2018**

Festival ini merupakan kegiatan musik yang menampilkan musisi- musisi jazz baik nasional maupun local termasuk berbagai hiburan dan kuliner bagi pecinta Jazz.

## **GIANYAR EVENT    KARANGASEM EVENT    TABANAN EVENT**



### **Lebih Beach Festival Juli 2018**

Event budaya yang menampilkan seni budaya, kuliner, melibatkan masyarakat Lebih di bidang atraksi seni dan kuliner



### **Tulamben Festival 27 -29 Juli 2018**

Festival ini diselenggarakan di Desa Tulamben yang merupakan desa pesisir. Tulamben dikenal sebagai surga bagi para penyelam, karena kekayaan laut yg bervariasi dan adanya bekas karamnya



### **Tanah Lot Fest & Culture Fest 18 Juli 2018**

Tanah Lot terkenal sebagai tempat yang indah untuk melihat matahari terbenam. Salah satu kegiatan yang dilaksanakan untuk tujuan tersebut adalah dengan menyelenggarakan Tanah Lot Art & Culture Festival 2018



## BULELENG EVENT



### Buleleng Festival 2 - 6 Agustus 2018

Acara budaya yang menghadirkan perpaduan antara seni, budaya, pendidikan dan lingkungan sosial yang ada di Kab. Buleleng



### Sailboat Championship 2 Agustus 2018

Merupakan lomba perahu nelayan tradisional yang diselenggarakan setiap tahun dalam rangka memperingati Hk Kemerdekaan Indonesia.

## GIANYAR EVENT



### Ubud Village Jazz Festival 11- 12 Agustus 2018

Event Jazz berskala Internasional yang menampilkan konser musik Jazz yang berkualitas dan melibatkan berbagai lokal bisnis, komunitas- komunitas seni yang ada di Bali

## DENPASAR EVENT



### Sanur Village Fest 22 -26 Agustus

Festival yang bertujuan untuk merayakan, kreativitas warga, merawat spirit Warisan Budaya, keterpaparan Branding dan promosi pariwisata.



### Sanur International Kite FEST 18 -19 Agustus 2018

Festival yang menampilkan tradisi layang-layang seperti : Bebean, Pecutan, dan Janggan di Desa Sanur.

### Peliatan Mask Festival Bulan Agustus



Festival ini diselenggarakan sebagai upaya pelestarian budaya topeng yang ada, serta pengembangan budaya sekaligus menciptakan dan menyelaraskan kecintaan masyarakat terhadap topeng

## JEMBRANA EVENT



### Jembrana Festival 1 - 31 Agustus 2018

Merupakan event rakyat sekaligus mempromosikan potensi dan hasil-hasil pembangunan daerah.



### Makepung / Cow Race (Bupati Cup) 12 Agustus 2018

Event tahunan dalam rangka promosi pariwisata Kab. Jembrana dan sekaligus sebagai bentuk pelestarian Tradisi Makepung

## KLUNGKUNG EVENT



### Kite's Festival Agustus - September

Festival Layang-Layang Bali adalah sebuah festival layang-layang tradisional raksasa (dengan lebar 4 meter- dan panjang 10 meter) yang di selenggarakan di Kab. Klungkung.

## KARANGASEM EVENT



### Tirta Gangga Festival 24 -26 Agustus 2018

Tirta Gangga ini kolam dan air mancur yang dikelilingi oleh taman yang rimbun serta patung-patung terkenal yang dimiliki oleh Kerajaan Karangasem yang sangat indah



### Karangasem Expo 14 -27 Agustus 2018

Merupakan wadah sebagai media untuk memperkenalkan produk - produk lokal.

## KARANGASEM EVENT



### Ujung Water Palace Festival 15 - 17 September 2018

Merupakan situs kerajaan yang terletak di Desa Tumbu Kabupaten Karangasem, Taman Sukasada Ujung di bangun Thn 1919 pada jaman pemerintahan kerajaan I Gusti Bagus Jelantik yang bergelar Anak Agung Agung Ketut Anglurah Karangasem.



### Subak Festival 6 - 8 September 2018

Festival Subak Karangasem merupakan festival yang diselenggarakan oleh Pemerintah Kabupaten Karangasem yang menginisiasi pertumbuhan sinergi pertanian dengan pariwisata, serta masyarakat dalam menerapkan teknologi pertanian

## BADUNG EVENT



### Ketipat War 24 September 2018

Perang Tipat-Bantal adalah sebuah tradisi tahunan yang digelar sejak tahun 1337 oleh masyarakat lokal di Desa Adat Kapal, Mengwi, Kabupaten Badung, Bali.

## BULELENG EVENT



### Lovina Festival 20 - 23 September 2018

Festival lovina berlangsung di tepi pantai di sekitar desa kalibukbuk dan kaliaseem. Dengan pasirnya yang berkilau dan matahari terbenam yang magis, festival ini memadukan keindahan alam bali utara dengan hiburan kreatif.

## DENPASAR EVENT



### Maha Bandhana Festival 20 September 2018

Festival yang menampilkan parade seni dan budaya dalam rangka memperingati HUT Puputan Badung .

## JEMBRANA EVENT



### Gilimanuk Bay Festival 29 - 30 September 2018

Event wisata yang dilaksanakan untuk mempromosikan Teluk Gilimanuk menyuguhkan beberapa aktifitas seperti lomba Perahu Layar, Parade Sampan Hias, dll.

## GIANYAR EVENT



### Maybank Bali Marathon 9 September 2018

Perlombaan lari tahunan yang diadakan di Pulau Bali. Lomba ini memperlombakan tiga kategori yakni marathon berstandar internasional, separuh maraton dan children's sprint

## BANGLI EVENT



### Batur Geopark Festival 20 - 23 September 2018

Dalam event ini menampilkan berbagai macam pameran yang unik, pameran geologi, sejarah, budaya yang berkaitan dengan Gunung Batur.

## BADUNG EVENT



### Nusa Dua Fiesta 26 – 28 Oktober 2018

Nusa Dua Fiesta adalah acara tahunan untuk tujuan promosi pariwisata yang menggabungkan keramahan hotel bintang lima yang mewah dan berbudaya nasional.



### Legian Beach Festival 11 – 15 Oktober 2018

Legian Beach Festival merupakan kegiatan promosi potensi wisata daerah yang menghadirkan kekayaan alam, keragaman barang kerajinan dan makanan sekaligus memperkenalkan keindahan tradisi dan budaya.

## BULELENG EVENT



### Bali Buleleng Dive Festival 25 – 28 Oktober 2018

Acara ini adalah untuk mempromosikan Buleleng Bali sebagai salah satu tempat penyelaman dunia air bawah laut yang potensial disamping meningkatkan kesadaran global untuk konservasi terumbu karang dan mengenalkan seni dan budaya di Tejakula dan Buleleng.

## TABANAN EVENT



### Kerambitan Festival 20 Oktober 2018

Festival Kerambitan merupakan event tahunan yang dilaksanakan di Kab. Tabanan Kec. Kerambitan diisi dengan berbagai kegiatan kesenian, permainan tradisional

## KARANGASEM EVENT



### Goat Run Gunung Agung Oktober 2018

Kejuaraan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Kabupaten Karangasem yang berlokasi di sekitar Gunung Agung.

## GIANYAR EVENT



### Ubud Writers & Readers Fest 24 Oktober – 28 Oktober

Festival Sastra tingkat Internasional yang melibatkan penulis, pembaca dan jurnalis dari berbagai Negara.



### Celuk Jewelry Festival 5 - 14 Oktober 2018

Merupakan sebuah ajang pameran perhiasan emas dan perak yang diadakan dengan tujuan untuk terus menggali berbagai potensi yang ada bagi industri perhiasan emas serta perak

## JEMBRANA EVENT



**Lomba Mekepong (Jembrana Cup)  
18 November 2018**

Makepong terinspirasi dari kegiatan para petani saat mengangkut hasil panen dari sawah kerumah yang ditarik oleh sepasang kerbau.

Kegiatan ini melibatkan hampir 400 sepasang kerbau menggunakan atribut berbentuk ornament - ornament



**Mekepong Lampit  
25 November 2018**

Berbeda dengan Makepong, Makepong Lampit dilaksanakan di areal sawah berlumpur dimana kerbau yang digunakan untuk meratakan tanah atau disebut Lampit.

## BADUNG EVENT



**Badung Cultural Festival  
12- 17 November 2018**

Festival Budaya Kabupaten Badung merupakan kegiatan tahunan yang erat kaitannya dengan HUT Mangupura, dimana kegiatan ini menampilkan pawai seni dan budaya serta lomba - lomba antar kecamatan se-Kabupaten Badung

## BULELENG EVENT



**Utsawamerdangga  
(Angklung Kebyar)  
1 - 5 Nov 2018**

Sejenis kompetisi gamelan gong kebyar tradisional dengan ritme khusus

## DENPASAR EVENT



**FORMI (SPORT FESTIVAL )  
24-30 November**

Festival yang diselenggarakan untuk memperkenalkan olahraga tradisional bagi masyarakat

## DENPASAR EVENT



**DENPASAR FESTIVAL**  
28-31 Desember 2018

Denpasar Festival adalah agenda interaksi kultural, sosial dan ekonomi antara masyarakat kreator dan masyarakat penikmat.



**Junior Chef Competition**  
29 Desember 2018

Festival yang memberikan ruang dan wahana bagi anak-anak SMK untuk mengembangkan kuliner khas Bali

## BADUNG EVENT



**Pandawa Beach Festival**  
25 Des – 1 Jan 2019

Festival pandawa merupakan bagian promosi pariwisata yang menonjolkan keindahan pantai pandawa sebagai pantai baru yang berada di balik tebing

## BULELENG EVENT



**Pemuteran Bay Festival**  
13 – 16 Des 2018

Pemuteran Bay Festival adalah perayaan budaya seni tahunan yang dipersembahkan untuk nelayan Pemuteran dan pemenang penghargaan di Bali Barat

## GIANYAR EVENT



**Nusantara Mask Festival**  
Desember

Festival ini diselenggarakan sebagai upaya penggalan, pelestarian serta pengembangan budaya sekaligus menciptakan dan menselaraskan pemerintahan menuju Gianyar Bagus.

## KLUNGKUNG EVENT



**Nusa Penida Festival**  
7- 10 Desember

Festival ini menampilkan berbagai kegiatan tradisi dan Budaya, memperkenalkan eksotika alamnya, memperkenalkan wisata spiritual yang ada di Nusa Penida.

## JEMBRANA EVENT



**Medewi Surfing Championship**  
2 - 4 Desember 2018

Event surfing terbesar di Jembrana diselenggarakan di Pantai Medewi, Desa Pekutatan, yang diikuti puluhan peselancar lokal dan peselancar asing.

## BANGLI EVENT



**Penglipuran Village Fest**  
19 Desember - 2 Januari

Desa Penglipuran sangat indah dan suasana alam yang sejuk yang amat tertata rapi antara satu rumah dengan rumah lainnya.